

竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子



岩瀬 音弥

絆が深まるって、こういうことなのかな





朝晩は冷え込んだものの天気に恵ま れた2日間。4年ぶりに制限なしで修学 旅行が実施できました。お迎えに来校し ていただいた保護者の皆様、帰宅後のお 土産話はいかがでしたでしょうか。ご協 力ありがとうございました。

今回、①保護者説明会なし、②当時の 就寝を 21 時半にして、保護者の負担軽 減、子供の健康管理+引率者の働き方改 革としました。また、通信29の特徴より夜 の活動メニューをカットすることで旅館 内の「夕食」「ステージ」「部屋での生活」

「入浴」がゆっくり、じっくり取り組めま した。多くの子が、「おいしかった」「笑い が止まらなかった」、さらに「絆が深まる

って、こういうことなのかな」と言う子も。学校を離れ、親元を

離れ、6年間を過ごした仲間と顔を合わせる時間が大切でした。

2日目のタクシー研修では、右のように私も行ったことがない魅 力的な箇所ばかり。「お母さんに似ている顔があった」(三十三間堂) 「なぜ『銀』なのかやっとわかった」(銀閣寺)と。私もタクシーに 同乗して清水寺まで移動。運転手さんから歴史など聞き、「観光客は

どれくらい?」と質問する班員。今年度を表す漢字

「始」と記入して応募まで。お別れ際には「ありが

とうございました」と寂しさ とともに心からのお礼です。

バスガイドさんから「こん

な素敵な子供たちに出会 ったのは初めて」と。私 も同じことを感じてバス 内の帰着式で伝えまし た。10年後、20年後に、 再度旅行したり、仲間と 思い出話を語ったりする ことを期待しています!







9

班班班 班 3 班 班 閣寺 福寺神寺二十三 · 間 銀堂

訪問 た班

班

0

徳加寺 画見 村小寺茂 他(2班以 ・ ・ ・ 天龍寺・ ・ 大龍寺・ 館

班 别 研 修箇 所べ ス